
Réunion : Lundi 23 Mai  2022 à 19 h en Visioconférence

Présidence
- Mme Véronique GAMBEY

- Daniel FONTENIAUD, Président LBFC

Présents :

Excusés :

Membres CCJ :

Sami TAVUKCU – Eric  LOUVRIER – Quentin HANCASSOLA -  Lancelot  MAIRE -
Benjamin VALY – Lucas BEGANO – Lenny  BLONDAIN – Mathieu FRIAS PEREIRA -
Davhy   CHAUDY – Maxence TARDIVON

Corentin SIKORSKI  - Medhi LEVEQUE

Assiste : - Jean-François GONDELLIER, Président Délégué LBFC

1 – PRÉSENTATION DES MEMBRES 

Chaque membre se présente afin de faire connaissance : Jeunes et élus de la LBFC

2 – PRÉSENTATION DES OBJECTIFS DU CONSEIL CONSULTATIF DES JEUNES - CCJ

Daniel FONTENIAUD et Véronique GAMBEY font une présentation des objectifs principaux du CCJ .

1  -  Permettre  aux  jeunes  de  s’exprimer  librement  sur  des  sujets  structurants,  sur  des  axes  de
développement, et sur tous les sujets propres au football

2 -  être force de propositions (idées, conseils, projets...). Avoir des réactions sur des actions passées
ou à venir.

3 - Leur permettre de s’investir dans l’organisation de manifestations de la Ligue

4 - Aider la Ligue à écrire leur histoire, le football de demain. Mettre en place le football qui convient aux
jeunes

5 - Favoriser et faciliter le dialogue entre le Conseil d’Administration et les jeunes.

6 - Disposer d’un réseau de proximité avec les territoires. Nous donner de l’information.

7 - Accompagner le football régional et départemental.
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3 – PRÉSENTATION DE LA LIGUE

Afin de mieux connaître la ligue, Daniel FONTENIAUD présente un diaporama explicatif sur les aspects

techniques, les moyens et les actions de la Ligue 

Jean-François GONDELLIER présente la nouvelle Ligue en construction sur Dijon.

Remarques     : Certains jeunes ne connaissaient pas ni le projet, ni l’ampleur du chantier

4 – ORGANISATION DES VISIOCONFÉRENCES ET DES RENCONTRES

Il est défini de se rencontrer majoritairement en visioconférence :
* Jour de préférence : le Lundi
* Horaire : 20h – 21h

Les visios seront organisées par thème pour avoir un sujet de discussion à aborder pour éviter de partir
dans des explications trop diverses et éclatées. Un invité sera présent par rapport au sujet évoqué.

Mathieu Frias Pereira à proposer de créer un groupe de discussion sur Teams. 

Les jeunes seront invités sur les grands évènements de la Ligue. À noter déjà, l’inauguration de la
Ligue.

5– QUESTIONS DIVERSES

Comment percevez-vous la Ligue ?

- Peu d’information au sein des joueurs. Ils ne se sentent pas impliquer dans la vie de la Ligue
-  ils sont davantage en relation avec le district et le perçoive plus proche

- Relations lointaines avec la Ligue, quasi méconnue

- La seule information qui les relie à la Ligue est la formation qu’ils suivent ou ont suivi.

Et la communication, qu’en pensez-vous ?

- Pour le Site     :  
Peu de jeunes sont intéressés par le site, Ils ne regardent que les résultats. 1 seul jeune lit les PV et il y
trouve beaucoup de renseignements

- Pour la newsletter     :  

Certains la reçoivent parce qu’ils ont une fonction et s’y intéressent. La ligue va intégrer les membres
CCJ dans les contacts Newsletter.

- Les réseaux sociaux     :  

Ils sont tous abonnés à Facebook ou Instagram et suivent l’actualité par ce biais.

Ils suivent aussi les tirages de Coupes

Fin de la réunion à 20h30. 

Présidente du Conseil Consultatif des Jeunes

Véronique GAMBEY
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